

# Ecuador exporta gasolina a Colombia que enfrenta paro



En Colombia hay un paro indígena, que complica el abastecimiento. Por ello, Ecuador le vende gasolina.

ECUADOR | 3 de abril, 2019

## Tulcán -

Ecuador exporta torrioriamente desde la semana anterior gasolina extra y diésel hacia los departamentos fronterizos de Nariño, frente a Carchi.

La paralización que libran hace más de 20 días los sectores campesino e ... complicado el abastecimiento a esas zonas.

Ante el desabastecimiento de carburantes en los departamentos fronterizos colombianos, el gobierno del presidente Iván Duque decidió importar los derivados nacionales bajo un sistema de facturación con precios internacionales.

Jonathan Vargas, ejecutivo de la empresa pública colombiana **Ecopetrol**, confirmó que debido al bloqueo impulsado por los indígenas optaron por importar 27.500 barriles de combustibles (1'300.000 galones de diésel y gasolina).

Esta primera importación está llegando a las ciudades de Ipiiales y Pasto a través de 115 viajes que efectuarán 40 tanqueros, previo los trámites aduaneros que legalizan la internación en el puente internacional de Rumichaca.

Camilo Romero, gobernador de Nariño, informó que entre hoy y mañana llegará por vía marítima desde Esmeraldas a Tumaco (Colombia) un buque con una importación de un millón de galones entre gasolina y diésel ecuatorianos adquiridos a precios internacionales.

Esta será la segunda importación en menos de dos semanas, con la que se aspira a satisfacer la demanda de 68 municipios donde no existe el derivado.

Para Edin Moreno, gobernador de Carchi, se trata de un plan de cooperación entre países vecinos. "Los gobiernos de Ecuador y Colombia llegaron a un acuerdo para proveer los derivados", indicó.

Ricardo Romero, alcalde de Ipiiales, anunció que la situación se agrava con el radical bloqueo, acentuándose la carestía de combustibles, medicinas y alimentos, razón por la que buscan acuerdos con los dirigentes del paro para crear un corredor humanitario que facilite el ingreso de dichos rubros.

Y aunque Colombia está importando combustible ecuatoriano, hay un mercado irregular que trata de llevar contrabando. Ante eso, los controles policiales se reforzaron en las estaciones de servicio de Carchi.

Además, el lunes, las autoridades carchenses resolvieron restringir los cupos de la venta de gasolina extra y diésel.

El Comité Provincial de Seguridad tras una reunión en el ECU-911 de Tulcán resolvió establecer un ajuste en la venta con un límite de 20 dólares de gasolina para los automotores livianos y 40 de diésel para los camiones medianos. (1)

## Gas

Ipiiales

## Estragos

El gas también comienza a escasear en ciudades fronterizas colombianas por el paro indígena. Carlos Oviedo, periodista de radio Viva, señaló que se comienza a sentir la escasez de gas en Ipiiales. Una bombona ecuatoriana se consigue en ese lugar en 15 dólares.

GASOLINA CARCHI

RECIBE NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS  
Con un resumen de los acontecimientos más importantes del día.

Correo electrónico

¿Encontró algún error en esta noticia? [Repórtelo ahora](#)

## DESDE LA WEB

Enlaces Promovidos por Taboola

Flights in Colombia At Ridiculously Low Prices  
save70.com

Venezolanos, de 'la trocha' a la casa de Carmen Carcelén en El Juncal

Man finds plane hidden in the jungle, but when he looks inside...

Algunos candidatos figuras de televisión ingresan a la política

These SUVs Will Soon Be Worthless - SUVs Plummeting in Value  
sunsite.net

Una indígena transgénero y una diseñadora colombianas conquistan las pasarelas

## TE PUEDE INTERESAR

por Taboola

Focus on Solar Lighting for 10+ Years

El servicio satelital podría dar internet al 90% de hogares en...

Chile 1-0 Ecuador | Hexagonal | Sudamericano Sub-17 2019

200 venezolanos esperan orden que elimine pedido de pasado judicial para ingresar a Ecuador

Rusia Today y Bandes transfieren fondos a Instituto de Pensamiento de Rafael Correa

## TE PUEDE GUSTAR

por Taboola

Diana Salazar es la nueva fiscal general del Ecuador

Narcos establecieron operaciones en precio de Refinería del Pacífico, según informe

Fractura de la placa de Nazca provocó el sismo más fuerte de esta madrugada en Ecuador

Alianzas enmascaran la votación por partidos en las últimas elecciones seccionales en Ecuador

Drama en Manabí por embarazo de joven con síndrome de down, que habría sido violada

Actuación de Rafael Correa podría considerarse de lesa humanidad en caso 30-S, dice Lenin Moreno

IR ARRIBA